

» VINCULACIÓN



Exposición en Rectoría

En el pasillo principal del edificio de Rectoría de la UACJ se montó una exposición fotográfica en la que puede apreciarse la transformación del entorno urbano que se realizó en el fraccionamiento Urbivilla del Prado, luego de varios meses de trabajo que realizaron integrantes de la comunidad universitaria y vecinos de este sector del suroeste de la ciudad. En 62 imágenes del fotógrafo Luis Meraz se puede apreciar el fruto de este proyecto de rescate del espacio público.

UACJ PRESENTE EN FERIAS DEL LIBRO VIRTUALES

Con un stand en el que se presentaron treinta libros que llevan el Sello Editorial UACJ, y participando con el Catálogo Editorial, la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ) se hizo presente en la Feria Cultural del Libro BERO-ITESO 2021 y en la XXXIII Feria del Libro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), que se realizaron en septiembre de manera virtual.

Del 6 al 10 de septiembre, el evento cultural que organiza la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México y la Universidad Jesuita de Guadalajara contó, para esta edición, con veintinueve stands virtuales y auditorios, en donde se llevaron a cabo charlas, conversaciones con los lectores y talleres.

A través del canal de YouTube Ediciones Ibero, se pudo estar presente virtualmente en las distintas presentaciones acerca del trabajo editorial universitario.

Por su parte, la XXXIII Feria del Libro de la UAA, que se realizó del 8 al 10 de septiembre.

Despiertan en los niños el interés por la ciencia

GABRIELA MARTÍNEZ

Como se elabora el queso, el funcionamiento de los pulmones y del corazón, las propiedades del agua, entre otros, son algunos de los temas que un grupo interdisciplinario e interinstitucional de investigadores exponen a niñas, niños y jóvenes rarámurís, así como al público en general. Con actividades que se pueden llevar a cabo desde casa, científicos de diversas universidades e institutos de nivel superior presentan experimentos con el objetivo de estimular esta vocación en la población de educación básica y media superior del estado de Chihuahua. "Las costumbres y los conocimientos se van fortaleciendo desde edades tempranas, a tal grado que, si los niños y jóvenes empiezan con el gusto por las ciencias, en este caso las ciencias naturales, puede trascender a que tengan un panorama más amplio, comparado con aquellos que nunca han tenido ese contacto con científicos de la universidad, con profesores que están inmersos y que pueden brindarles ese entusiasmo para seguir estudiando", comentó el doctor Javier



El doctor Alfonso Garza comparte con niños sus conocimientos.

Alfonso Garza Hernández, profesor-investigador del Instituto de Ciencias Biomédicas de la UACJ. Por su parte, la doctora Patricia Islas Salinas, investigadora de la División Multidisciplinaria de la UACJ en Cuahutémoc, comentó que otro de los objetivos de este proyecto es que los niños se motiven a hacer ciencia divertida, desde su hogar, con utensilios que usualmente se tienen en casa: "Queremos que sepan que no se requiere tener un gran laboratorio o instrumentos muy especializados", aseguró. Otros de los temas que se conside-

ran para la jornada virtual es acerca de los mosquitos como transmisores de enfermedades, el reciclaje y su reutilización, la elaboración de cosméticos naturales y el proceso de germinación de semillas. Asimismo, se contempla un recorrido virtual por los laboratorios de ciencias de las instituciones participantes. La jornada de experimentos virtuales "Entre cultura, ciencia y tecnología", desarrollada dentro del proyecto "Mis primeros pasos como científico", es auspiciada por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

JORGE GARCÍA

El Consejo Nacional del Deporte de la Educación, A. C. (Condde) entregó ciento cincuenta relojes monitores de salud a atletas de alto rendimiento de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ).

En una ceremonia celebrada en el Centro Cultural Universitario (CCU), se realizó la entrega simbólica a cuarenta y ocho deportistas de la institución. El evento se llevó a cabo bajo condiciones sanitarias adecuadas.

El rector de la UACJ, Juan Ignacio Camargo Nassar, quien presidió la ceremonia de entrega de los relojes monitores, dijo a los atletas que eran el alma y motor de la Universidad y que les reconocía el esfuerzo extra que realizaban para destacar como estudiantes y como deportistas. Agradeció al Condde el donativo de estos relojes monitores de salud y al doctor Manuel Alan Merodio Reza, secretario ejecutivo del Consejo, por haber tomado en cuenta a los deportistas de la UACJ.

El funcionario del Condde dijo que para el Consejo es importante tener a todos sus atletas monitoreados en sus condiciones de salud. Agregó que con este reloj los atletas podrán ser monitoreados en tiempo real, a través de una plataforma nacional, con el fin de que en el momento en que se registre un indicador anormal, el personal médico se pueda comunicar inmediatamente con el deportista para ver qué es lo que está pasando o si se trata de un



Universtarios muestran el reloj que recibieron.

El Condde donó

Mo de

error de marcaje del equipo. El rector de la UACJ aseguró mensaje a los deportistas un tanto que para la Institución es importante el deporte. Dijo que durante su administración se ha visto que las condiciones han sido las mejores para respaldar la práctica deportiva, debido a la falta de apoyo de algunas instituc-

Alumno de Derecho es subcampeón de Kickboxing

Leonardo Arturo Yáñez Argumedo, estudiante del Programa de Licenciatura en Derecho de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), ganó la medalla de plata en el Campeonato Nacional Universitario de Kickboxing.

Leonardo Arturo se encuentra en el nivel avanzado de la Licenciatura en Derecho de la UACJ, a la que representó en esta competencia deportiva que tuvo lugar en Oaxtepec, Morelos.

El deportista universitario compitió en la categoría de los setenta y final kilogramos y antes de llegar a la final en la que se enfrentó al representa-

ta de la Universidad de Guadalupe derrotó a los representantes Universidad Nacional Autónoma de México en cuartos de final y la Universidad de Guanajuato semifinal.

Este Campeonato Nacional Universitario de Kickboxing, se a cabo en Oaxtepec, Morelos, agosto, con la participación de representantes de setenta y dos instituciones de educación superior en las diferentes categorías. Esta fue la primera ocasión en la que el deportista universitario compitió en un torneo nacional. Leonardo Arturo tiene ya ocho























